
      

      

 
 

Protokoll vom 15.11.2018 
 

 
Anwesend:  Jonas Senn, Max Schröder, Jonas Fließ, Laura Sand, Robin 

Bubholz, Leon Katzengruber, Juliane Leiphold, Georg Doll, Nico 
Dunger, Philine Wegner, Richard Niemann 

 
Beratende Mitglieder: Kim Ott, Rebecca Döll 
 
Entschuldigt:  Ben Becker, Kristina Döll, Pauline Porschitz, Diana Palme 
 
Unentschuldigt:  
 
Gast: Sara Woelfel, Teresa Peil, Lia Ivanov,Jens Backhaus, Stella 

Wagner, Lukas Nittka,Isabel Peters, Alistair Docherty, Lukas 
Münster 

 
Protokollant:  Jonas Fließ 
Redeführer_in: Max Schröder 
Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr 
Anwesende: 22 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 10 und 2 

Top 1:E-Mails 
-Stura schickt Einladung zur Sitzung 
-A. Ogunnusi möchte wissen ob man nen TOEFEL braucht um Msc. Microbiology zumachen -
> Georg denkt wenn man aus dem Ausland kommt ist es nötig -> Laura S. antwortet 
-Lars Pudimat schickt Rechnung  
-Einladung zur ersten Sitzung der FSR Kom am 21.11. 
-Mahnung von Kathrin Jakob 
-Antje Wöhl schickt Zwischenevaluierungsinfos  
-Johann Möbius fragt ob wir mit ihnen eine Weihnachtsfeier machen wollen (Physiker) Ort 
und Zeit stehen noch nicht fest 
-FSR WiWi fragt nach Kassen -> steht auf Blacklist -> bekommt nix 
-Katarina W. sucht jemanden für Cyber Mentor für MINT Begeisterung, suchen Frauen als 
Rollenvorbild -> Jonas S. erklärt das Programm -> Details auf cybermentor.de bei Interesse 
ab dem 3. Semester 
-Gabriele Meister von der Zeit fragt nach Mini Interview zum Bsc. Biologie, soll bitte eine 
Frau sein, Migrationshintergrund wäre toll sagt sie, -> Sara oder Teresa machen das 



      

      

 

 

Top 2: Jugendherberge Windischleuba  
-brauchen Rückmeldung -> Kim schreibt denen 
 

 

Top 3: Umweltreferat 
-Max fasst zusammen: die wollen ein Netzwerktreffen machen und so viele wie möglich 
erreiche und fragen ob wir unterstützen und promoten wollen -> prinzipiell finden wir das 
gut 
Meinungbild:  Dafür:18 
  Dagegen:0 

 

Top 4: Haushaltsausschuss 
-Laura hat da immer Praktikum -> Nico merkt an, dass sie da freigestellt ist aber muss 
nachgeholt werden 
 

 

Top 5: Ersti Fahrt Nachbesprechung 
-Richard: im großen und ganzen sehr gelungen 
-Erstis meinen es war „nice“ 
-Richard: präsentiert Rechnung an Finanzer -> die Jugendherberge muss komplett PLUS die 
Seminarräume gemietet werden !! es gab bisschen Ärger weil Tür Schließmechanismus 
kaputt gegangen ist, keiner hat sich gemeldet, Rechnung wird an FSR geschickt 
-Richard: es wurde gemeckert das es generell zu laut war, das Flunkyball Turnier ging zu lang 
Bobfahren hat gut geklappt overall, Malte hat das Mörderspiel gewonnen -> Preis: überlegen 
wir uns noch; An- und Abreisen liefen gut, nächstes Jahr gut schauen wie wir hinkommen, 
Grillabend war super; Räume abends sauber hinterlassen; eventuell schonmal langsam für 
übernächstes Jahr buchen;  
 



      

      

 

 

Top 6: Weihnachtsfeier FSR 
-Datum muss festgelegt werde 
-im Glashaus 
-da nachfragen wann möglich ist -> nicht am 10. Und 12.  -> 14. Wäre gut -> Teresa kümmert 
sich 
-Richard schlägt Wichteln vor -> Wichteln Meinungsbild:  Dafür: 11 
      Dagegen: 4 
 
 
 

Top 7: Weihnachtsvorlesung Bios 
-Datum: 12.12. vorläufig -> Teresa fragt nach bei der Raumverwaltung 
 

Top 8: Email Verteiler Erstis 
-Philine fragt ob sich jemand gekümmert hat -> noch nicht -> Max kümmert sich 
 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 20:05 Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 


